

Jueves 10 de febrero de 2011

EMPRESAS

## Premiada la prevención de riesgos laborales de Caja Rural

La mutua de accidentes de trabajo MC Mutual le entregó un accésit de la IX edición de los Premios nacionales "Antonio Baró"

---

c.a.s. "Si bien parece fácil, en la práctica muy pocas empresas apuestan realmente por la prevención de riesgos laborales". El director territorial de MC Mutual, Manuel Alonso, reconoció este miércoles la labor "muy bien hecha" de Caja Rural de Salamanca en el ámbito de la prevención laboral. La cooperativa de crédito recogió el accésit, en forma de placa simbólica, de la novena edición de los Premios nacionales "Antonio Baró" que cada año otorga la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales más importante de España, MC Mutual.

La apuesta por la formación en prevención, su plan anual y las fichas informativas de los riesgos asociados a cada puesto de trabajo fueron algunos de los aspectos que la mutua valoró de Caja Rural de Salamanca. La directora general de la cooperativa de crédito, Isabel Martín, y la directora de Recursos Humanos, Socorro Coria, recogieron el galardón y mostraron su agradecimiento.

---